



早いもので、2026年もあっという間に1ヶ月が過ぎ、一年で一番寒さの厳しい時期となりました。園庭では冷たい風に頬や鼻を赤らめながらも元気に遊んでいる子どもたちの姿が見られます。ひんやりとした空気を肌で感じたり、吐く息の白さを楽しんだりと、小さい体で季節を感じながら過ごしています。引き続き体調や体温調節に気を付けながら、冬ならではの遊びを楽しみたいと思います。

## 2月の『うた』

鬼のパンツ  
まめまき  
それもいいね



## 2月の製作

おひなさま



## HAPPY BIRTHDAY



くん 5歳  
ちゃん 3歳  
くん 2歳  
くん 2歳

## 2月の予定

2日 節分会  
18日 誕生日会



## 製作



1月14日に鏡開きをしました。  
神様が宿ったお餅を木槌でコンコンと打ち開き、一年ずっと元気で  
いられるように神様のパワーを分  
けてもらいました。



コマ回しや福笑い、けん玉、  
お手玉などの昔遊びを楽しみました。



だるまと雪だるまを作りました  
絵の具やクレパス、クレヨンと  
色々な絵具を使い  
かわいい作品が出来上がりました。



## お知らせ

インフルエンザや感染性胃腸炎、溶連菌などの感染症の流行が  
続いているいます。罹患された場合は園にご連絡ください。

また、園では手洗いの仕方のポスターを掲示し  
子どもたちが正しい手洗いができるようにしています。  
お家でも手洗いが出来ていたら褒めてあげてくださいね。

